## 宿泊行事が終わりました

長い夏が続いたと思ったら、急に寒さが厳しくなり、最近は秋を通り越して冬が早くも来たかな、と錯覚を起こしてしまいそうな気候です。

9月27日(水)~28日(木)は5年生が野外活動に、10月5日(木)~6日(金)は6年生が修 学旅行に行きました。

野外活動では、スポーツ大会、炊飯実習、キャンプファイヤー、メタルスプーン作りの活動を行うことができました。自然に囲まれた中で子どもたちはのびのびと活動を行い、協力し合いながら一緒の時間を過ごしていました。炊飯実習では、班の仲間と役割分担しながらカレー作りを行い、香ばしいごはんができて笑ったり、班ごとのカレーを食べ比べたりしました。キャンプファイヤーでは、仲間との仲をさらに深め、充実した時間を過ごしました。

野外活動を通して、仲間と共に過ごすことのよさや、時間を共有するときの大切さなどを学ぶことができました。

修学旅行は、奈良・京都に足を運び、法隆寺から始まり、東大寺、二条城、鹿苑寺金閣、清水寺を回りました。それぞれの場所で、ガイドさんによる説明をメモを取りながら聞いたり、東大寺の大仏の大きさや金閣の美しさに感嘆したりして、日本の歴史を体感してきました。宿での時間も、忘れがたいものになったことと思います。それぞれの場所で買ったお土産と共に、思い出も持ち帰ることができました。

それぞれの場所で、自分で考えて動き、全体のことを考えながらやるべき時にやり、楽しむ時に楽しむなど、さすが最上級生という場面が随所に見られました。まさに、小学校生活の集大成としてふさわしい行事となったと思います。

大きな事故等がなく、全員が無事に終えることができました。ありがとうございました。

## ☆野外活動☆ 【スポーツ大会】 【飯ごう炊さん】 【法隆寺にて】 【奈良公園の鹿】 【キャンプファイヤー】 【メタルスプーン作り】 【御殿荘の夜】 【清水の舞台】